

## Proyección de un vídeo sobre la historia de las Carrozas

domingo, 10 de agosto de 2014

Modificado el domingo, 10 de agosto de 2014

LUNES 11 DE AGOSTO, 20:30. TEATRO HESPERIDES  
Proyección de un vídeo sobre la historia de las Carrozas

El

Teatro Hesperides acoge el próximo lunes, 11 de agosto, a las 20:30 horas, un audiovisual que bajo el título «Las Carrozas de Guía: Una tradición centenaria» plasma la historia de las carrozas en esta Ciudad desde 1908 hasta la actualidad.

LUNES 11 DE AGOSTO, 20:30, EN EL TEATRO HESPERIDES  
Proyección de un vídeo sobre la historia de las Carrozas

El Teatro Hesperides acoge el próximo lunes, 11 de agosto, a las 20:30 horas, un audiovisual que bajo el título «Las Carrozas de Guía: Una tradición centenaria» plasma la historia de las carrozas en esta Ciudad desde 1908 hasta la actualidad.

A través de este documental se podrán ver imágenes de carrozas a partir del año 1930 hasta el pasado año, con sus características, datos históricos y la evolución de las mismas, todo ello a través de un guión basado en la documentación que se conserva en el Archivo Municipal de la prensa escrita desde comienzos del siglo pasado hasta ahora y en entrevistas a personas vinculadas a las carrozas desde los años 40 y personas mayores del municipio que han aportado también interesante información sobre este tema.

Según explica el archivero y bibliotecario municipal, Sergio Aguiar Castellano, para la elaboración de este documental han colaborado muchas personas que han cedido fotos de los años 30, 40, 50 y 60 del pasado siglo, a las que se suman, a partir de esa década, el archivo del fotógrafo Paco Rivero, propiedad de la Fundación Canaria Nóstro Alamo, así como los trabajos de otros fotógrafos que actualmente desarrollan su trabajo en el municipio y en la Comarca Norte.